





El nuevo programa tiene como propósito ayudar a resolver problemas familiares, señala un comunicado de la Espol.

Galindo, en la Prosperina.

Se hablará sobre la desintegración familiar, roles de género, falta de comunicación, abuso físico, psicológico y sexual.

Vínculo familiar será conducido por Gabriela Rubio y José Burgos, estudiantes de la carrera de Comunicación Social de la Escuela de Diseño y Comunicación Visual de la Espol. Ellos tendrán como invitados en el programa a especialistas en diferentes áreas.

La primera transmisión en vivo de Espol TV fue en noviembre de 2010 y desde enero de 2016 su señal esta en el sistema de TV CABLE en los canales 40 en Guayaquil y 41 en la provincia de Santa Elena. (E)





CHEVROLET D-MAX

PARA HACER TU

